

Kabar Baik, Kota Tangerang Masuk PPKM Level 2

TANGERANG (IM)- Kota Tangerang terus mengalami perbaikan status level dalam Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM). Saat ini, PPKM Kota Tangerang yang sebelumnya berada pada level 3 menjadi level 2.

Hal itu berdasarkan Instruksi Menteri Dalam Negeri No 53/2021 tentang PPKM Level 3, Level 2 dan Level 1 Covid-19 di wilayah Jawa dan Bali. Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah menjelaskan, penurunan level ini sejalan dengan data kasus yang semakin menurun serta optimalisasi vaksinasi di tengah masyarakat.

Menurutnya, angka kasus harian terus melandai di angka 1 kasus per tanggal 18 Oktober kemarin, dan tingkat kesembuhan mencapai 98,3%. "Capaian vaksinasi dosis satu sudah mencapai angka 1.290.421 dosis dan vaksin dosis 2 di angka 867.907 dosis, Pertang-

gal 18 Oktober 2021" jelas Wali Kota ditemui di Pusat Pemerintahan Kota Tangerang, Selasa (19/10).

Pemkot Tangerang tengah mempersiapkan kembali pelonggaran kegiatan di masyarakat sesuai dengan aturan PPKM Level 2 secara berkala. "Sedang disesuaikan dengan kondisi di lapangan dan berkoordinasi bersama Forkopimda," ujar Arief.

Meski turun level, Arief mengimbau kepada masyarakat tetap disiplin dalam menerapkan protokol kesehatan dan mau mengikuti vaksinasi demi percepatan terbentuknya kekebalan komunal masyarakat Kota Tangerang. "Turun level bukan berarti kita bisa abai, meskipun sudah divaksin harus tetap taat prokes. Sama-sama kita jaga kondisi diri, keluarga dan juga lingkungan demi Kota Tangerang bebas dari pandemi Covid-19," pungkasnya. ● pp

Warga Tangsel Diminta Waspada Banjir dan Longsor

TANGSEL (IM)- Memasuki musim penghujan, warga Tangerang Selatan diminta waspada ancaman banjir dan longsor. Seditiknya terdapat 18 titik rawan banjir di Tangerang Selatan.

Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Tangsel, Chaerudin mengatakan, pihaknya belum menerima laporan terjadinya banjir akibat hujan yang terus mengguyur wilayahnya sejak Minggu (17/10) malam. "Dari 18 titik, sekarang saya lihat 3 sampai 4 titik. Semalam hujan gede belum ada laporan (banjir)," katanya di Tangerang Selatan, kemarin.

Meski begitu, dalam catatan BPBD ada sekitar 18 titik rawan banjir yang terus mesti diwaspadai oleh warga Tangsel. Dia mengungkapkan, berkurangnya titik rawan banjir di wilayah Tangsel, lebih disebabkan adanya pelepasan kali dan perbaikan drainase oleh dinas terkait. "Kalau sekarang ini kita antisipasi saja, untuk titik-titik rawan banjir Al-

hamdulillah berkurang. Mungkin sekarang agak cepat surut, mungkin ada sedikit pelepasan dan ada drainase yang sudah diperbaiki sehingga lancar," terangnya.

Begitu juga dengan wilayah kecamatan Setu, yang masuk menjadi wilayah rawan musibah longsor. Hal itu karena kontur tanah di wilayah tersebut yang merupakan bekas lokasi tambang (tanah). "Dia kontur tanah dari tanahnya beda. Dia (kecamatan Setu) agak tinggi terus kan dibawahnya ada kikisan-kikisan dan dulunya itu kan tanahnya bekas galian," ungkapnya.

BPBD Tangsel memperkuat pelaksanaan monitoring wilayah-wilayah rawan musibah banjir dan longsor dengan pengawasan dari tim Satgas. "Monitoring juga tetap jalan antisipasi banjir longsor. Kita punya Satgas di sana dan monitor kalau pun ada kejadian apa-apa tugas kita BPBD pertama menyelamatkan dulu, tapi mudah-mudahan tidak terjadi lah di Tangsel," tutupnya. ● pp



PERAYAAN MAULID NABI MUHAMMAD DI BANTEN

Sejumlah warga mengamati barang sedekah saat Perayaan Maulid Nabi Muhammad di Kampung Sukalila, Kelapa Dua, Serang, Banten, Selasa (19/10). Perayaan Maulid Nabi Muhammad berlangsung setiap Bulan Mulud pada penanggalan Jawa dilangsungkan dengan mengumpulkan dan membagi-bagikan sedekah untuk warga yang tidak mampu.

Pemkot Tangerang akan Normalisasi Sungai Cirarab

Proses normalisasi Sungai Cirarab tak bisa dilakukan jika hanya dilakukan oleh jajarannya saja. Pihaknya juga membutuhkan bantuan dari Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang. Pasalnya, sungai tersebut juga melintasi wilayah administrasi Pemkab Tangerang.

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang hendak menormal-

isasi Sungai Cirarab di Kecamatan Perbukit, Kota Tangerang, menjelang musim penghujan.

Normalisasi dilakukan agar tidak terjadi banjir di Kota Tangerang saat musim penghujan datang.

Wali Kota Tangerang, Arief R Wisnansyah berujar, proses normalisasi Sungai Cirarab tak bisa dilakukan jika hanya dilakukan oleh jajarannya saja. Pihaknya juga membutuhkan bantuan dari Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang.

Pasalnya, sungai tersebut juga melintasi wilayah administrasi Pemkab Tangerang. "Sekarang Sungai Cirarab mau dinormalisasi yang wilayah

Kota Tangerang sama wilayah Kabupaten Tangerang," urai Arief melalui sambungan telepon, Selasa (19/10). "Kalau di Kabupaten Tangerang enggak dinormalisasi, ya airnya berbalik semua. Makanya yang di Kabupaten Tangerang mau dilakukan normalisasi," sambungnya.

Arief mengatakan, instansi yang bakal menormalisasi Sungai Cirarab yang masuk ke wilayah administrasinya adalah Dinas Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR). Sedangkan, instansi yang bakal menormalisasi

Sungai Cirarab di Kabupaten Tangerang adalah Balai Besar Wilayah Sungai Ciliwung Cisadane (BBWSCC).

Lantaran Sungai Cirarab berada di dua wilayah, Pemkot Tangerang tetap akan berkoordinasi dengan BBWSCC terkait normalisasi tersebut. "Sama BBWSCC kan koordinasinya dua, Kabupaten dan Kota Tangerang.

Sungai Cirarab yang Kota Tangerang itu kita yang ngjain, tapi yang Kabupaten (Tangerang) itu BBWSCC," tutur Arief. ● pp

PTM Terbatas Tingkat SD Mulai Dijalankan di Kabupaten Tangerang

TANGERANG (IM)- Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Tangerang mulai Senin (18/10) sudah mengizinkan pelaksanaan Pembelajaran Tatap Muka (PTM) Terbatas bagi tingkat pendidikan Sekolah Dasar (SD).

Di mana sebagai langkah awal, Dindikbud Kabupaten Tangerang baru mengizinkan pelaksanaan PTM Terbatas pada 45 SD yang lulus seleksi asesmen protokol kesehatan Covid-19. Hal itu diungkapkan Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Tangerang, Syaifulah saat dihubungi kemarin. "Mulai Senin 10% atau sekitar 45 SD dari 458 SD yang ada di Kabupaten Tangerang

boleh menyelenggarakan PTM Terbatas," ungkap Syaifulah.

Syaifulah menerangkan bahwa uji coba penyelenggaraan PTM Terbatas bagi siswa di tingkat SD ini masih mengacu pada persyaratan umum penyelenggaraan sekolah di masa pandemi ditambah dengan persyaratan orang tua/wali siswa yang masuk PTM harus sudah menjalani vaksinasi.

"Simulasinya sudah kita gelar sejak awal Oktober 2021 kemarin. Dan kita mulai hari ini mantapkan dengan uji coba penyelenggaraan PTM terbatas bagi siswa SD. Dan syaratnya juga kita tambah, yakni orang tua yang siswanya masuk PTM harus

sudah divaksin, karena kan kalau untuk anak dibawah 12 tahun masih belum divaksinasi. Jadi kalau orang tuanya belum divaksin anaknya ya masih harus menjalani pendidikan secara virtual," lanjutnya.

Jika ini berhasil (uji coba), Syaifulah menyatakan akan kembali membuka PTM terbatas bagi SD - SD lainnya yang ada di Kabupaten Tangerang. "Kalau memang sekolah sudah siap, sudah melengkapi persyaratan, memenuhi prosesnya, dan orang tua sudah divaksinasi serta mengizinkan anaknya PTM maka kita akan buka sekolahnya. Dan proses ini yang masih terus dievaluasi setiap minggunya," tandasnya. ● pp

Modus Tidur dalam Masjid, Pria di Cikupa Malah Maling Motor

TANGERANG (IM)- Ipang (25) tidak beruntung saat dibekuk petugas Unit Ramdor Satreskrim Polresta Tangerang. Dia diduga melakukan pencurian kendaraan bermotor di Desa Talagasari, Kecamatan Cikupa, Kabupaten Tangerang, pada Rabu 22 Oktober lalu.

Kapolresta Tangerang, Kombes Pol Wahyu Sri Bintoro mengatakan, penangkapan Ipang bermula dari laporan korban yang melaporkan motornya hilang dimaling saat diparkir di depan kontrakan.

"Setelah melakukan serangkaian penyelidikan, sepeda motor yang dilaporkan hilang ternyata diperjualbe-

likan di wilayah Cikupa. Petugas lalu menangkap Ipang di kawasan Cikupa Mas," kata Wahyu, Selasa (19/10).

Wahyu menjelaskan, modus operandi tersangka Ipang adalah dengan berpura-pura menginap di masjid. Pada dini hari, tersangka berjalan kaki mengelilingi kontrakan kemudian mencuri motor yang diparkir depan kontrakan itu.

"Tersangka kemudian melancarkan aksinya menggunakan kunci letter T. Namun upaya tersangka gagal karena sepeda motor tidak kunjung menyala. Tersangka pun mendorong motor itu hingga melewati Pasar Cikupa," jelasnya.

Setelah mendorong motor itu agak jauh, tersangka kembali menghidupkan motor dengan pisau dan akhirnya hidup.

Tersangka kemudian menjual motor hasil malingnya itu ke seorang penadah berinisial A. "Saat ini, A sudah ditetapkan sebagai DPO. Tersangka A penadah motor berhasil lolos saat akan ditangkap di kontrakan di wilayah Cikupa. Namun sepeda motor berhasil diamankan petugas," pungkasnya.

Akibat perbuatannya, tersangka Ipang kini meringkuk di sel tahanan Polresta Tangerang. Tersangka Ipang terancam hukuman 7 tahun penjara, karena dijerat Pasal 363 KUHP. ● pp

Tim Pembina Dharma Wanita Persatuan Kota Tangerang Kunjungi Kecamatan Benda



Camat Benda Kota Tangerang Achmad Suhaely sedang memberikan sambutan acara.

KOTA TANGERANG (IM)- Kecamatan Benda kedatangan tim pembina Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kota Tangerang di kantor Kecamatan Benda, Senin (18/10/2021).

Kedatangan Yaya Sugiarti Herman selaku ketua DWP Kota Tangerang dan tim, disambut baik oleh Camat Benda Achmad Suhaely dan DWP kecamatan Benda.

Camat Benda Achmad Suhaely mengaku menyambut baik dengan adanya kegiatan ini, karena DWP menjadi tugas yang berat. Selain mendampingi suami Aparat Sipil Negara (ASN), harus menjalankan tugas sebagai istri dan ibu.

"Nah hal-hal yang seperti itulah, kami DWP di kecamatan Benda butuh arahan dan bimbingan," ucapnya.

Lanjut Achmad, tujuan pembinaan ini bukan hanya untuk organisasi (DWP).

"Selain itu juga, pembinaan terhadap seluruh anggota DWP, tidak hanya urusan organisasinya. Tetapi, bagaimana menjadi seorang istri pegawai negeri yang baik," ujarnya.

Dan Achmad juga berharap, dengan adanya pembinaan DWP ini bisa mempererat silaturahmi.

"Karena sekian lama, pembinaan ini sempat terhenti karena pandemi, pembinaan sih tetap dilakukan secara daring, namun ini mulai dilakukan kembali (secara offline). Dan semoga pembinaan ini terus berlangsung dan memberikan dampak positif," harapnya.

Sementara itu, Yaya menjelaskan, DWP adalah organisasi ter-

besar di Indonesia, karena PNS di Indonesia banyak, terutama di Kota Tangerang.

"Untuk DWP di kota Tangerang, perlu dukungan dari bapak-bapaknya terutama di kecamatan Benda. Banyak keuntungan yang di dapat saat mengikuti DWP," tutupnya.

Dari pantauan wartawan di lokasi, para DWP Kota Tangerang memberikan pembinaan di berbagai bidang, seperti bidang pendidikan, bidang sosial budaya dan bidang ekonomi.

Turut hadir juga lurah-lurah yang berada di kecamatan Benda Kota Tangerang.

Tidak lupa juga, saat berlangsungnya kegiatan, tetap melaksanakan protokol kesehatan yang ada. Dengan memakai masker dan menjaga jarak. ● adv



PEMBANGUNAN JEMBATAN LAYANG DI BANDUNG

Foto udara pembangunan jalan layang di Jalan Soekarno-Hatta, Cibaduyut, Bandung, Jawa Barat, Selasa (19/10). Kementerian PUPR melalui Direktorat Jenderal Bina Marga menargetkan pembangunan jalan layang di Jalan Soekarno-Hatta tersebut ditargetkan akan rampung pada November 2022 mendatang dan diharapkan mampu mengurangi kemacetan yang kerap kali terjadi di kawasan tersebut.

